

M.I.L.C.H.

Milch ist das Sekret, das aus dem geschlossenen Organismus nach außen dringt, um neues Leben mit den notwendigen Nährstoffen zu versorgen. Milch ist lebenswichtig. Ohne Milch wird kein Mensch groß. Lutz sagt: „Ich bin der Inbegriff des Milchtrinkers, und aus mir ist ja ein ganz kräftiger Kerl geworden.“ Milch ist eisenhaltig. Aus Milch kann man vieles machen. Und man kann sie auch vergären. Und nun kann man M.I.L.C.H. auch hören.

M.I.L.C.H. – Das sind Mario, Ivo, Lutz, Christian, Heike.

Mario Richter, bekannt von Amok und als Bassist der Band Eisenheinrich; Ivo Spacek – Band-leader, Sänger und Multi-Instrumentalist der Band Zeitsprung, und auch Sänger im Opernchor; Lutz Heinrich alias Eisenheinrich, natürlich bekannt in Leipzig - er hat seine Spuren in Bands wie Renft, Set usw. hinterlassen -; Christian Cruse - zugereister Schlagzeuger und Rhythmus Freak und Heike May, die mit charmanter und starker Stimme in Leipzig in verschiedenen Projekten spielte.

M.I.L.C.H. – ein Ensemble, das mehrere Genres verbindet – Rock, Blues-Rock, Folk, Country. Mit groovigem Sound, Bass, Schlagzeug, verschiedenen Gitarren, Mandoline, Mundharmonika und nicht zuletzt 4 Stimmen wollen die 5 Musiker zeigen, dass sie sich zusammengetan haben, um Spaß am Musikmachen zu haben und Freude zu verbreiten. Viele eigene Songs werden präsentiert, aber auch Traditionspflege ist der Band wichtig, so wird zum Beispiel ein Renftblock zu hören sein.

18.04.08, Geyserhaus / Unterrock in Leipzig-Eutritzsch, 21.00 Uhr



(c) Info & Foto: Band